# **Emiratos Árabes**





Temporada sugerida: Noviembre a Abril

Visitando: Dubai y Abu Dhabi

Destacamos: Safari por el desierto en Dubai con todoterreno y cena tradicional en campamento Royal Sahara / Recorrido por la zona antigua de Dubai, paseo en abra y visita a los mercados de especias y del oro / Parada en el Burj Al Arab y visita al piso 148 del Burj Khalifa / Experiencia en la piscina infinita Aura Sky Pool, la primera de 360 grados en el mundo / Cena en el yate Lotus Mega con buffet internacional y cocina en vivo / Visita a Abu Dhabi con la Gran Mezquita Sheikh Zayed, Emirates Palace, Qasr Al Watan, Aldea de la Cultura e Isla Yas

## Itinerario

#### Día 1: Llegada a Dubai

Llegada, recepción y traslado hacia el hotel.

#### Día 2: Dubai

Desayuno. Por la mañana, contaremos con tiempo libre para realizar actividades opcionales o descansar. Por la tarde viviremos una auténtica experiencia árabe durante un safari por el desierto en un todoterreno, sorteando dunas de arena y disfrutando del impresionante paisaje. En el campamento Royal Sahara podremos interactuar con camellos, tomarnos fotos con un halcón y recibir un tatuaje de henna en las manos, mientras sentimos la arena bajo nuestros pies. Disfrutaremos de una cena tradicional antes de regresar al hotel.

### Batista Viajes

#### Día 3: Dubai

Desayuno. Comenzaremos nuestro recorrido por la parte antigua de Dubai, llegando a la zona de Bastakiya, donde descubriremos cómo era la vida de los habitantes en tiempos antiguos. Luego subiremos a bordo de un abra, un barco tradicional, para cruzar la ensenada y visitar el mercado de especias y el zoco del oro. En este último podremos admirar hermosas joyas, piedras preciosas y semipreciosas, así como diseños en oro, plata y platino, incluyendo el famoso anillo de oro más grande del mundo.

Continuaremos con una parada fotográfica frente al Burj Al Arab, el único hotel 7 estrellas del mundo. Más tarde, visitaremos el piso 148 del Burj Khalifa, el punto más alto accesible para los visitantes, donde un equipo especializado nos explicará los detalles de la torre mientras disfrutamos de café árabe y dátiles. Podremos relajarnos en los sofás del lounge y contemplar vistas panorámicas impresionantes de la ciudad desde lo más alto.

#### Día 4: Dubai

Desayuno. Empezamos nuestro día con la experiencia única en "Aura Sky Pool", la primera y más alta piscina infinita de 360 grados del mundo. Este elegante espacio de piscina y lounge evoca la sensación de un oasis en el cielo gracias a su decoración inspirada en la naturaleza y su ambiente acogedor. Por la noche, cena en Lotus Mega Yate donde podremos disfrutar de un espléndido buffet internacional de cinco estrellas que incluye barbacoa, canapés, ensaladas, postres y cocina en vivo.

#### Día 5: Dubai – Abu Dhabi

Desayuno. Salida hacia Abu Dhabi, la capital de los Emiratos Árabes Unidos, considerada una de las ciudades más bellas de la región, pasando por Jebel Ali, uno de los puertos más grandes del mundo. Abu Dhabi combina una parte continental con varias islas, creando un paisaje urbano y costero único. Nuestra primera parada será la Gran Mezquita Sheikh Zayed consus muros blancos, lagos artificiales, decoraciones en mármol y cristales que crean un ambiente mágico y espiritual.

Visitaremos la Plaza de la Unión y luego tomaremos el Almuerzo en el lujoso Emirates Palace antes de entrar al Palacio Presidencial Qasr Al Watan, donde conoceremos en profundidad la formación de los EAU y su sistema de gobierno. Tendremos acceso exclusivo a salas habitualmente reservadas para cumbres oficiales, y podremos admirar una valiosa colección de artefactos y manuscritos que muestran las contribuciones del mundo árabe en ciencia, artes, humanidades y literatura. Antes del traslado al hotel, visitaremos la Aldea de la Cultura y la Isla Yas, donde se encuentran el circuito de Yas Marina, el parque Ferrari, el parque acuático de Yas y el parque de atracciones Warner Bros (visita exterior).

#### Día 6: Abu Dhabi - Dubai

Desayuno. Traslado de salida del hotel de Abu Dhabi hacia el

aeropuerto de Dubai para tomar nuestro vuelo de regreso. Fin de los servicios.

#### Hoteles sugeridos:

Dubai: Paramount Dubai (5\* Lujo) Abu Dhabi: Conrad Abu Dhabi (5\* Lujo)

#### Incluye:

- Traslado de llegada del aeropuerto de Dubai al hotel de Dubai.
- Servicio Marhaba a la llegada.
- Asistencia de habla hispana desde el aeropuerto hasta el check-in en el hotel.
- 4 noches de alojamiento en Dubai con desayuno incluido.
- 1 noche de alojamiento en Abu Dhabi con desayuno incluido.
- Medio día de visita privada a Dubai clásico con guía de habla hispana.
- Entrada a Burj Khalifa piso 148 prime.
- Safari 4x4 del desierto con cena en campamento Royal Sahara en privado con chofer de habla inglesa.
- Día completo de visita privada a Abu Dhabi con guía de habla hispana.
- Entrada a Qasr Al Watan.
- Almuerzo en Emirates Palace.
- Aura Sky Pool con traslados con chofer de habla inglesa.
- Cena en Lotus Mega Yate con traslados con chofer de habla inglesa.
- Traslado de salida desde el hotel en Abu Dhabi hasta el aeropuerto de Dubai.
- Servicio de Asistencia telefónica 24 horas.